

## Obtiene SUBA la certificación del Sistema de Gestión de Calidad ISO 9001-2008

Por: Coordinación de Comunicación Social

Actualizado: 2011-11-22 11:00:00

Creado: 2011-11-17 15:37:00



La Universidad Autónoma de Chihuahua a través del Sistema Universitario de Bibliotecas Académicas (SUBA), realizó una comida de convivencia, en las instalaciones del SPAUACH para festejar la obtención de la certificación del Sistema de Gestión de Calidad ISO 9001-2008.

El evento fue aprovechado también para festejar el Día del Bibliotecario, de aquellos que integran las 15 bibliotecas académicas de la UACH, y quienes día con día sirven a la comunidad estudiantil.

Al hacer uso de la palabra, el M.C. Jesus Enrique Seáñez Sáenz, Rector de nuestra Máxima Casa de Estudios, agradeció a todo el personal que hace un gran esfuerzo para consolidar el proyecto de nuestra institución, "un proyecto que realizan tanto en unidad central como en las facultades" dijo.

Destacó que esto es muy importante para que la Institución cuente con todo el apoyo para los estudiantes, debido a que parte crucial de su formación profesional es a través de las bibliotecas y los materiales impresos o digitales.

Lo relevante de la certificación es que se reconoce el arduo trabajo que realizaron todos los que laboran dentro del Sistema Universitario de Bibliotecas Académicas.

Por su parte el Dr. Alejandro Chávez Guerrero, Director Académico, destacó que detrás de estos logros existe mucho esfuerzo, dedicación y arduas horas de trabajo de todo el personal.

"Estos certificados no todas las instituciones los tienen, un trabajo que conjuga a las 15 unidades académicas, la coordinación del SUBA y mucha gente aquí presente" dijo.

El trabajo para lograr la certificación se llevó a cabo en un período aproximado de 2 años, hasta la realización de la auditoría externa por parte de la Empresa *DET NORSKE VERITAS*, otorgando la certificación el 9 de agosto del 2011.

El rector Seáñez Sáenz, en nombre de la UACH, recibió los certificados de acreditación del Sistema de Gestión de la Calidad, que le fueron otorgados a la coordinación general del SUBA.